

AdvoFin startet Immoeast-Match

Die umstrittene Ära von Karl Petrikovics als Vorstand der Constantia Privatbank-Gruppe schlägt jetzt rechtlich auf Immofinanz und Immoeast durch.

Rund 729 Anlegerklagen wurden bis Anfang Jänner 2010 alleine am Handelsgericht Wien in Sachen Constantia Privatbank und Immofinanz/Immoeast eingebracht. Diese Woche wird das Verfahrensportfolio um eine weitere Klage gegen die Immoeast AG erhöht, die der Prozessfinanzierer AdvoFin um Franz Kallinger einbringen wird.

„Dieser Musterklage wird eine Sammelklage von 1700 Immoeast-Anlegern folgen“, bestätigt Kallinger auf Anfrage des WirtschaftsBlatts. Auch in Sachen Immofinanz werden von AdvoFin bereits sogenannte Massenklagen vorbereitet. Denn: Der Prozessfinanzierer vertritt mittlerweile insgesamt 6380 mutmaßlich geschädigte Immofinanz- und Immoeast-Anleger.

Im Mittelpunkt der neuen Musterklage, die aus der Feder von Anwalt Friedrich Schubert stammt, steht die Immoeast-Kapitalerhöhung vom Mai 2007. Der Vorwurf: rechtswidrige Spekulation mit eigenen Aktien. Der Musterkläger verlangt die

Rückabwicklung seines Investments in Höhe von fast 39.000 €. In der Klage wird dazu angeführt, dass die Constantia Privatbank „Immoeast- und Immofinanz-Aktien an der Börse und auch nicht vollständig am Markt platzierte Aktien der Kapitalerhöhungen erworben und in die Bestände nicht konsolidierter Banktöchter übernommen hat“. „Dem anlagesuchenden Publikum wurde sodann die vollständige Platzierung simuliert.“ Den Anlegern wurde laut Klage dabei sogar vermittelt, „dass es zu einer zweifachen Überzeichnung der emittierten Jungaktien gekommen ist“.

Starker Tobak

„Die Refinanzierung dieser Aktienkäufe erfolgte über die Immofinanz Beteiligungs AG, die das hierfür nötige Geld in Form von Barvorlagen von Immoeast und Immofinanz erhielt“, heißt es in der Klage weiter. „Im Ergebnis wurde daher mit den Emissionserlösen aus den Kapitalerhöhungen, insbesondere aus der Kapitalerhöhung der Immoeast 2007, der Erwerb der eigenen Aktien finanziert.“

Laut früheren Stellungnahmen werden diese Vorwürfe bestritten. (km)

Mayr®



AdvoFin-Chef **Franz Kallinger** erhöht mit Musterklage den Klagsdruck auf Immoeast und Immofinanz